



## 授業参観・PTA総会



先生、当ててくださいーい

4月25日(土)、今年度第1回目の授業参観を行い、その後、PTA総会を開きました。

授業参観では、どの学級も教室に入りきれないほどたくさんのお父さんお母さんが見に来てくださり、子どもたちも、いつもにも増して意欲的に参加しているように見えました。

PTA総会にも、本当にたくさんの保護者の皆様が参加してくださいました。事業・会計報告、新役員の承認、事業・予算案等の議題が提案され、審議の結果無事承認されました。今年度もPTA活動へのご理解ご協力が得られることと、期待しています。

授業参観に先立つ募金活動にも多数ご協力をいただきました。30分ほどの短時間での活動にもかかわらず、募金総額は27,898円に達しました。ご協力いただいた募金は、刈谷市PTA連絡協議会・日本PTA連絡協議会全国協議会を通じて東日本大震災遺児の就学支援に役立てられます。ご協力ありがとうございました。

## アルミ缶回収がんばっています



活動中のPTAのみなさん

4月30日(木)、本年度第1回目のPTAによるアルミ缶回収が行われました。この日は、全校で94.2kgというたくさんのアルミ缶が集まりました。2回目の5月8日(金)は63.0kgでした。本年度も交通指導日が回収日となります。その際、缶の中を洗うこと、缶をつぶすことの2点についてご協力をお願いします。昨年度から始めた牛乳パック回収も引き続き行っています。

また、児童の保健委員会がエコキャップ(ペットボトルキャップ)の回収も例年通り行っています。この回収を行うことで、発展途上国の子どもたちにポリオワクチンを送り、多くの子どもたちの命を救うことができます。この活動へのご協力をお願いします。

## 家庭訪問、ありがとうございました

4月28日、30日、5月1日の3日間にわたって、家庭訪問を行いました。一人一人のお家の場所を確認するとともに、いろいろなお話を聞かせていただくことができました。とても有意義な時間となりました。ご多用な中、ご協力ありがとうございました。

## 大名行列を先導



万燈通を堂々で行進

5月3日（日）、ブラスバンド部が2年ぶりに大名行列に参加しました。本校が先導した行列は、12時35分に東陽町の愛知製鋼前からスタートしました。20分ほど行列の先頭をゆっくり行進して万燈通に到着し、休憩をはさんで、さらに20分ほど演奏をしながら広小路通を行進しました。

この日は、初夏のすばらしい天候に恵まれ、少し汗ばむぐらいの陽気でしたが、子どもたちは、沿道に詰めかけたたくさんの観客のみなさんを前に、練習の成果を生かし、すばらしい演奏を披露してくれました。

## 種もみをまきました



三浦さんの指導に耳を傾ける子どもたち

5月11日（月）に5年生の総合的な学習の時間の米作りが始まりました。この日は、昨年度もお世話になった三浦さんを始め、JAのみなさんが亀城小学校に来てくださり、種まきの指導をしてくださいました。

子どもたちは、三浦さんから、ほんの少し芽の出た種もみを見せていただきました。ほとんどの子は初めて目にしたようで、驚きの声がこぼれました。

その後、係ごとに分かれた子どもたちが、四角いケースに土を入れ、十分に水を浸した後、機械や自分の手を使って慎重に種もみをまきました。均等にまくのはちょっと難しかったようですが、無事作業を終えることができました。

## 「創意工夫育成功労学校賞」



立派な賞状と盾をいただきました

平成27年度科学技術分野の文部科学大臣表彰において、本校は、児童生徒の理科教育に優れた功績を挙げた学校を表彰する「創意工夫育成功労学校賞」を受賞しました。これは、長年にわたり、理科研究や創意工夫工作のコンクールへの応募などにおいて、地道できめ細かな指導により子どもたちが活躍していることが評価されたものです。

今回は、全国で6中学校、9小学校の計15校が受賞しました。その内、県内では、本校を含む刈谷市内の4校のみの受賞となりました。大変誇りに思います。

### ご 連 絡

刈谷市では、5月1日から10月31日までの期間クールビズに取り組んでいます。この期間中、職員はネクタイ、上着の着用を控えさせていただきます。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。